
                                                        Молодежь в фокусе событий
            Куда ни посмотришь: в небезызвестных нам СМИ, открытиях науки, образования – 
везде молодежь. И даже, интересно, почему? Да именно потому, что МЫ, молодое 
поколение XXI века, можем изменить общество. На нас строится вся основа. Только мы 
способны повернуть общественную ситуацию в лучшую сторону. 

Мы живем в быстроразвивающемся мире. Тысячи событий повседневно окружают 
нас. И часто в центре этих событий бывает молодежь. Под молодежью я подразумеваю не 
только лиц до 18, но и тех, кому и 25, и 30 лет. Мы считаемся молодыми до тех пор, пока 
наши мысли свежи и оригинальны. Наверное, любого хорошего и интересного журналиста 
можно назвать частью молодежи. Ведь у него всегда должны быть свежие взгляды на мир. 
Стоит  только  вспомнить  современных  журналистов:  Леонида  Парфенова,  Елену 
Веденееву,  Эвелину  Хромченко,  Дмитрия  Диброва...  И  они  работают  постоянно.  Мир 
журналиста – это вечный двигатель. Они трудятся ночью и днем, в голод и сытость, на 
войне и в мире. Благодаря этому они молоды не только мыслями, но и душой. 

Есть  и  среди  нас  личности,  имеющие  за  плечами  немало  поступков,  которыми 
могут  гордиться  и  наши  потомки.  Например,  в  Томской  области  в  городе  Стрежевом 
существует  образцовая  городская  детская  газета  «Кутерьма».  Там  работает  целая 
сплоченная команда журналистов. Руководитель – Телешева Марина Владимировна. Ее 
ученики постоянно ездят на стажировки в ВДЦ «Орленок» и ВДЦ «Океан». Одним из 
лидеров этой команды я считаю Юлию Фатееву. К своим шестнадцати годам она является 
лауреатом  Всероссийского  конкурса  «Проба  пера»,  обладателем  Премии  Губернатора 
Томской области за особые успехи в области литературы. Другие ребята, следуя примеру 
старших воспитанников, стараются быть в курсе событий, учатся довольно непростому 
делу – журналистике. А журналистика – это не что иное, как поиск правды.

Но и в моем городе есть примеры. Таковым является молодежное волонтерское 
объединение  «ПУЛЬС».  Руководитель  –  Наталья  Амосова,  идейный вдохновитель  всех 
начинаний  ребят.  Никакое  событие  не  остается  без  их  внимания  и  участия.  Жизнь 
действительно бьет ключом. Они рядом с теми, кто нуждается в их помощи: ветераны 
войн, старики, больные СПИДом, дети, попавшие в сложную социальную ситуацию… Ни 
одна  городская  акция  не  пройдет  без  участия  юных  волонтеров  «ПУЛЬСа».  Ими 
учреждена собственная газета с одноименным названием «ПУЛЬС», где можно узнать об 
их добрых делах. Такие ребята дают нам уверенность в завтрашнем дне. Кстати, ни один 
номер ухтинских газет не обходится без искрометной новости о молодежи города: то они 
убирают  парки  и  улицы,  то  участвуют  в  конференциях  и  олимпиадах,  всегда  занимая 
призовые места не только у себя дома, но и в республике, и России, в общем, стремятся ко  
всему новому и неизведанному. 

Лично я являюсь журналистом городской детской газеты «Остров», неоднократный 
победитель городских и республиканских конкурсов. Наш наставник – Кузнецова Наталья 
Анатольевна -  трепетно  подходит к выпуску каждого номера. И смотря на статьи, заметки 
или очерки нашего пресс-центра,  «взрослые» журналисты говорят, что Россия за нами! 
Вам стало интересно, чем же мы, дети, заинтересовали столь опытных профессионалов 
своего дела? Да ни одно значимое событие мы не оставим без внимания! Закон ли это о 
введении  возрастных  ограничений,  акции  и  конкурсы  талантливой  молодежи  Ухты  и 
республики или просто «детские шалости». «Ваша детская газета – не как другие. Она 
почти  не  отличается  от  нашей студенческой «Alma Mater»,  ребята  пишут  на  довольно 
профессиональном уровне. И нам бы хотелось их видеть в качестве студентов в Ухтинском 
государственном техническом университете. Только, скорее всего, такие талантливые дети 
поедут  учиться  в  более  престижные вузы»,  -  говорит  главный  редактор  «Alma-Mater» 
Яндылетова Светлана.

Именно от нас зависит будущее России: будет ли она развитой и просвещенной или 
чьим-то сырьевым придатком. Выбирать, собственно, нам. И неужели вам хочется сидеть 



на диване или у компьютера? Или все-таки жить жизнью, которая бьет ключом и держать 
руку на пульсе событий?

В  наших  интересах  сделать  жизнь  счастливой,  радостной,  чтобы  последующие 
поколения не только продолжали традиции, но и восхищались нашим умением творить 
добро и «бороться, искать, найти и не сдаваться», всегда быть в фокусе событий! Да и  мир 
всегда равнялся на молодых, потому что ИМ жить дальше и творить свое будущее.
                                                                                                                          Сорвачева Мария


